



**Ejército Nacional**  
La Fuerza de todos

**COMUNICADO DE PRENSA:  
REFERENTE A HECHOS OCURRIDOS EN MEDIO ORIENTE**

En virtud de la situación que se está desarrollando en Medio Oriente, en relación a la zona de Altos del Golán, donde se desarrolla la misión UNDOF (Fuerza de las Naciones Unidas de Observación de la Separación), se hace saber que los efectivos del Ejército Nacional que se encuentran desplegados en el marco de dicha misión, no se han visto involucrados en ningún tipo de contingencia relacionada al conflicto. Se continúa monitoreando la situación y se mantendrá informando al respecto.

**Todo el personal del Ejército Nacional se encuentra en buenas condiciones de salud y empleando las medidas de seguridad pertinentes.**

Montevideo, 02 de octubre de 2024.